En marcha el proyecto Red Integral de Recursos contra la violencia de género

#### **ELPERIÓDICO**

El Gobierno regional ha puesto en marcha el proyecto Red Integral de Recursos para la atención de mujeres víctimas de violencia de género. Esta iniciativa está cofinanciada por el Mecanismo Financiero del Espacio Económico Europeo, a través del Programa de Igualdad de Género y Conciliación de la Vida Laboral y Familiar, dirigido en nuestro país por el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad.

La convocatoria persigue la mejora de la coordinación institucional y la puesta en marcha de planes personalizados de atención a víctimas de violencia de género.

Cuenta con una dotación económica que asciende a 1.021.201 de euros, para ayudar a la ejecución de proyectos presentados por las diferentes comunidades autónomas. En nuestra región lo desarrollará el Instituto de la Mujer, con una inversión de 200.000 euros, y estará ejecutado antes del 31 de agosto.

Los objetivos básicos de este proyecto son mejorar la atención integral a las mujeres víctimas de violencia de género mediante el rediseño y mejora del modelo de intervención de los recursos especializados en violencia de género; y el análisis, diseño, construcción e implantación de un sistema de información para la gestión de un expediente único de mujer.

Población [



Momento de la inauguración del seminario en la Facultad de Letras de la UCLM.

# Un seminario conmemora la segunda parte del 'Quijote'

Expertos en la obra se reúnen en el campus universitario de Ciudad Real y en Argamasilla de Alba para debatir sobre ella

#### **ELPERIÓDICO**

Entendidos y referentes en El Quijote de Miguel de Cervantes se reunieron el pasado 9 de marzo en el campus universitario de Ciudad Real, de la mano del Instituto Almagro de Teatro Clásico y la Facultad de Letras de la Universidad de Castilla-La Mancha, para analizar la segunda parte de las aventuras del hidalgo y su fiel escudero. El encuentro, inaugurado por la vicerrectora de Cultura y Extensión Universitaria, María Ángeles Zurilla, que continuó al día siguiente en Argamasilla de Alba, viene a conmemorar el cuarto centenario de la publicación de la novela más universal de Miguel de Cervantes, editada en 1615 bajo el título Segunda parte del Ingenioso Cavallero don Quixote de la Mancha.

El encuentro pretendía

combinar la parte científica con la académica, tal y como recordó en la inauguración Felipe Pedraza, catedrático de Literatura Española de la UCLM y codirector del mismo junto a Rafael González, quien además dijo que esta actividad "busca abrir nuevas perspectivas y capítulos que en una clase regular difícilmente se pueden abordar", así como "posibilitar que los alumnos se familiaricen con los rituales académicos y conozcan a investigadores y expertos".

En su intervención, el profesor Pedraza manifestó que los centenarios son "una oportunidad para gestionar el patrimonio cultural, histórico y literario" e indagar en acontecimientos concretos. En este caso, a lo largo del seminario se ahondó en cuatro campos poco explorados del *Quijote* como son la

conexión entre el romancero, Cervantes y su novela más universal, la presencia de la locura en dicha obra, la ficción crítica según el autor y la presencia de la muerte.

La inauguración contó con la presencia del alcalde de Argamasilla de Alba, Pedro Ángel Jiménez, el decano de la Facultad de Letras, Matías Barchino, y con la participación de dos eminentes cervantistas, Mariano de la Campa Gutiérrez (Universidad Autónoma de Madrid) y Rogelio Reyes Cano (Universidad de Sevilla)

El encuentro contempló el 10 de marzo en Argamasilla de Alba una visita a los lugares quijotescos y cervantinos de la localidad y la intervención de los académicos Raphaël Carrasco (Universidad de Montpellier) y Germán Vega García-Luengo (Universidad de Valladolid).

El precio de la vivienda en la región, casi un tercio por debajo de la media española

#### **ELPERIÓDICO**

El precio medio de la vivienda de segunda mano en Castilla-La Mancha baja un 0,3% en el mes de febrero, lo que sitúa su valor en 1.115 euros por metro cuadrado, según los datos del portal inmobiliario fotocasa.es. Este valor está un 31,5% por debajo de la media española, que en el mes de febrero es de 1.627 euros por metro cuadrado.

Castilla-La Mancha ocupa la primera posición de las viviendas económicas para adquirir una vivienda de segunda mano. En la parte alta de la tabla se encuentran el País Vasco, Madrid y Cataluña, cuyos precios medios van desde los 2.854 euros/metro cuadrado en el caso del País. Vasco, a los 2.050 en el caso de Cataluña. Castilla-La Mancha registró su máximo histórico en el precio de la vivienda de segunda mano en marzo de 2007, cuando alcanzó un valor de 2.213. Desde entonces ha acumulado un descenso de un 50%.

En cuanto a los precios, Albacete es la provincia más cara (1.315 €/m²), seguido de Guadalajara (1.244 €/m²), Cuenca (1.058 €/m²), Toledo (1.038 €/m²) y Ciudad Real (1.002 €/m²). Las cinco provincias bajan el precio en febrero. La provincia que más baja es Toledo con un descenso del 0,7%, seguida de Guadalajara (0,6%), Cuenca (0,3%), Ciudad Real (0,3%) y Albacete (0,1%).

## BOLETÍN DE SUSCRIPCIÓN

Nombre y Apellidos Nº C/ Piso C.P. Población Edad N.I.F. Teléfono desea recibir en su domicilio quincenalmente El Peródico del Común de La Mancha Forma de pago: Semestral, 33,60 euros Anual, 67,20 euros Domiciliación bancaria ☐ Giro Postal nº Nº Cuenta ┌─ Firma del interesado Entidad Financiera Domicilio [

## FI periodico

### Reciba en su domicilio la información de su comarca cada quincena

Envíelo a:

C/ Doña Crisanta, 39 - 13700 TOMELLOSO (C. Real) elperiodico@soubriet.com

Ediciones Soubriet S.L., como responsable del fichero, le informa que los datos lacilitados por medio de cualquier tipo de formulario o en cualquier tipo de soporte, serán tratados con la debida confidencialidad y respeto a las normas derivadas de la Ley Orgánica 15/1999 del 13 de Diciembre sobre la Protección de Datos Personales. Estos datos serán cedidos única y exclusivamente a "El Periódico" para la contratación y/o modificación para la suscripción del mismo, para cuyo fin fueron recabados. Tiene pleno derecho al acceso, rectificación y cancelación de sus datos dirigiéndose al responsable del Fichero.

☐ Provincia ☐